
Качество дорог, корректировка
законодательства:  депутат
Палаты  представителей  Юлия
Волкова провела прием граждан

Депутат  Палаты  представителей  Национального  собрания
Республики Беларусь восьмого созыва Юлия Волкова провела прием
граждан  и  прямую  телефонную  линию.  В  работе  парламентария
приняла  участие  и  председатель  районного  Совета  депутатов
Виктория Ладутько.

К депутату обратились жители областного центра, Гомельского и
Добрушского районов.

Гомельчанин  Николай  Владимирович  и  жительница  агрогородка
Михальки Ирина Николаевна озвучили одну и ту же проблему:
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качество дорожного покрытия.

Мужчина  обратил  внимание  на  состояние  дорог,  соединяющих
Грабовку, Маковье и Черетянку. В мае он уже обращался с данным
вопросом в райисполком. После рассмотрения обращения жителю
областного центра был дан ответ, что указанные дороги являются
участками местных автомобильных дорог, находятся в областной
собственности и закреплены на праве хозяйственного ведения за
КПРСУП «Гомельоблдорстрой».

При проведении патрульных осмотров автодорог в весенний период
текущего года в апреле была устранена выявленная критическая
ямочность на участке от Грабовки до Маковья. При выявлении
подобных дефектов они будут устраняться в установленные сроки.
Кроме того, проведение текущего ремонта на этой автодороге
поставлено  на  контроль  и  будет  рассматриваться  при
формировании плана дорожных работ по текущему ремонту местных
автомобильных дорог Гомельского района в 2025 году при условии
направления финансирования из областного бюджета.



Жительница Михальков рассказала о плачевном состоянии дороги
по улице Пролетарской:

— Из-за низменной местности никак не удается добиться хорошего
качества дорожного покрытия, — отметила Ирина Николаевна. —
Дошло до того, что многие автомобилисты, объезжая проблемные
участки, разбили обочину дороги, что создает проблемы уже для
пешеходов.

Обращение сельчанки Юлия Волкова взяла на контроль и направит
в специализированную организацию.

Кроме  того,  гомельчанин  обратился  к  депутату  Палаты
представителей с предложением рассмотреть возможность внесения
в законодательство страны принципа продажи за одну базовую
величину  неиспользуемого  арендного  жилья  по  причине
необходимости проведения дорогостоящего ремонта и находящегося
на балансе коммунальной службы. По его мнению, это позволит
привлечь в сельскую местность больше людей.

Юлия Волкова отметила, что подобное жилье пока не подпадает
под действие Указа № 116 «Об отчуждении жилых домов в сельской
местности и совершенствовании работы с пустующими домами», но
проблема  вовлечения  в  хозяйственный  оборот  неиспользуемого
жилья  актуальна,  поэтому  она  проработает  с  коллегами  этот
вопрос.
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